

# 広報 教育あきる野

## 一房のぶどう



第27号

平成25年3月1日 編集・発行／あきる野市教育委員会  
〒197-0814 あきる野市二宮350 ☎042(558)1111代

### 光り輝く子どもたちの未来のために

戸倉小学校が  
五日市小学校に  
統合されます



明治39年に現在の場所に新築移転した校舎

戸倉小学校では、明治6年に策励学舎として開校以来、地域の学び舎として親しまれてきましたが、この度、139年の長い歴史に幕を閉じ、平成25年4月1日に五日市小学校に統合されます。

### 統合に向けて

戸倉小学校では、一人一人の子どもを大切にする教育を基本に、保護者や地域の方々に支えられ、恵まれた環境を生かした教育活動を実践してきました。特に、愛鳥活動については、昭和42年に東京都愛鳥モデル校の指定を受けて以来現在まで、他に数々の賞を受賞するなど、他に

A 教育委員会では、学校、PTA 地域の方々をメンバーとする教育環境整備検討会と連携を事業実行委員会主催の閉校記念行事が行われ、引き続き、閉校記念碑除幕式・閉校記念行事が執り行われます。

閉校記念行事では、西戸倉棒

21日から26日に行われた合同授業実施に伴う通学訓練では、徒歩や路線バスに乗車しての通学

※ 策定中の「小中一貫教育推進基本計画（案）」について、3月1日から15日までパブリックコメントを実施しています。パブリックコメントの詳細については3月1日発行の広報あきる野、または市のホームページをご覧ください。

誇れる評価を得ています。しかししながら、全国的に少子化が進む中、戸倉小学校においても児童数の減少に歯止めをかけることが難しく、平成24年度においては、全児童数が20名、複式学級を含め5学級編成となっています。

規模の小さな学校では、児童の一人一人の特性を把握し、個に応じたきめ細かな学習指導、生活指導がしやすい反面、児童同士の意見交換の場や学校行事等の集団での活動において、切磋琢磨する機会が少なくなりやすいという一面もあります。

このような状況を鑑み、教育委員会では、児童の成長のためには五日市小学校へ統合することが望ましいと判断しました。さらに、保護者や地域の方々のご理解も得られたことから、平成25年3月末で戸倉小学校を閉校することとなりました。

### 閉校記念式典

3月24日（日）には、教育委員会と学校主催の閉校記念式典が行われ、引き続き、閉校記念

内での全校において小中一貫教育



路線バスによる通学訓練の様子

の体験をしました。

また、戸倉小学校と五日市小学校では、統合プロジェクトとしてクラブ活動や学校行事での交流、合同授業を実施しています。

### 小中一貫教育の実施に向けて

教育委員会では、平成17年度から小中一貫教育を実施するための取組を継続的に進めしており、毎年度研究推進校を指定して、地域の実態に即した小中一貫教育の研究を行ってきました。現在、その研究成果をもとに小中一貫教育を実施するための基本計画を策定中であり、本年5月には「小中一貫教育推進基本計画」としてまとめる予定です。計画策定後は、中学校区ごとに「小中一貫教育推進委員会」を設置し、地域の実態に即した「目指す子供像」と「育てたい力」を設定し、これらの具現化を目指した取組を保護者や地域とともに進めています。そして、平成26年4月から市内の全校において小中一貫教育を実施する予定です。